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Siendo las 12:02 horas del día 17 de enero de 2018 se reúne la Comisión de Calidad del Grado en 

Bioquímica, en la Sala de Juntas de la Facultad de Veterinaria, con el siguiente orden del día: 

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores. 

2. Informe de la Coordinadora. 

3. Aprobación, si procede, del informe anual del Grado en Bioquímica (curso 2016-2017). 

4. Ruegos y preguntas. 

 

Asistentes: Mª Jesús Andrade Gracia, Carlos Fernández Marcos, Luis Jesús Gómez Gordo, Mª Isabel Igeño 

González, Mª Jesús Lorenzo Benayas, José Antonio Tapia García, Francisco Soler Rodríguez y Rosa María 

Román Cillán.  

Excusan su asistencia: Matías Estarás Hermosel y Mª de las Nieves Salgado Gil.  

 

 

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores. 

Se ha aprobado por unanimidad el acta de la reunión celebrada el 13 de julio de 2017.  

 

2. Informe de la Coordinadora. 

La Coordinadora informa de los siguientes asuntos: 

-Debido a su implicación actual en las tareas de gestión asociadas a su cargo de Secretaria 

Académica ha presentado su renuncia a la Decana como Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado 

en Bioquímica. 

-La fecha límite para la entrega del autoinforme integrado en el proceso de acreditación del Grado en 

Bioquímica es el 5 de junio de 2018.  

-Los alumnos de cuarto curso del Grado en Bioquímica han puesto de manifiesto sus intenciones de 

hacer la graduación en mayo-junio y no en la celebración del Día del Centro.  

 

3. Aprobación, si procede, del informe anual del Grado en Bioquímica (curso 2016-2017). 
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Tras analizar las diferentes partes del informe, cada una de ellas elaboradas por un miembro de la Comisión 

de Calidad, éste se ha aprobado por unanimidad. 

4. Ruegos y preguntas 

El Profesor Carlos Fernández Marcos pregunta sobre el procedimiento de la asignatura de Prácticas 

Externas. Tras un intenso debate sobre el tema, puesto que varios profesores de la Comisión de Calidad 

tienen información sobre problemas que han ido surgiendo tanto para los alumnos como para los profesores 

tutores, se concluye que el listado de convenios para el Grado en Bioquímica es actualmente insuficiente y 

que sería necesario agilizar el procedimiento una vez asignados los profesores tutores. La Coordinadora de la 

Comisión va a solicitar a los alumnos que le informen de los problemas que han detectado, los cuales serán 

analizados por la Comisión de Calidad de la titulación. Todas las deficiencias detectadas serán remitidas a la 

Comisión de Prácticas Externas de la Facultad de Veterinaria, encargada del procedimiento de la asignatura 

de Prácticas Externas.  

 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:27 h. 

 

 

                                             

 

Fdo. Mª Jesús Andrade Gracia   Fdo.: Rosa María Román Cillán 

Coordinadora de la Comisión   Secretaria de la Comisión 

 


